



Bücherverkauf für Neubauprojekt

Zwei Tage lang konnte man in dieser Woche im Gemeindehaus Kreuzkirche den antiquarischen Bücherflohmarkt durchstöbern und Bücher zu Schnäppchenpreisen erwerben. Aus einem riesigen, wohlsortierten Angebot an Romanen, Autobiographien, Krimis, Reiseführern, Kochbüchern, Sachbüchern der verschie-

densten Kategorien und christlicher Literatur konnte sich jeder Bücherwurm etwas seinem persönlichen Geschmack Entsprechendes heraussuchen. Alles war zu äußerst günstigen Kilopreisen zu haben. Der Erlös aus dem Verkauf der antiquarischen Bücher, zu denen auch Bestseller wie „Die weiße Massai“ gehörten,

kommt zu 100 Prozent dem Neubauprojekt der Gemeinde zugute. Für diesen guten Zweck werden auch am 7. und 8. Februar sowie am 7. und 8. März jeweils von 12 bis 17 Uhr Bücherflohmärkte im Obergeschoss des Gemeindehauses Kreuzkirche an der Worthstraße 51 ausgerichtet. ■ ih/Foto: Weiland